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○統合後に使用する校舎や中学校の統合の

方向性により、学区の編成に影響がある

と考えられるため、まずは、校舎に関す

る意見交換を行いたい。 

〈議題〉■２校の統合に関する現状と課題 

 

 

裏面につづく 

 

令和３年１２月２８日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

北部地域ブロック協議会だより 
                                 第１５号 

 

 

○中学校の統合が決まらないままでは、学

区や進学先の課題が残るので、中学校の

統合を決めてから、小学校の検討を進め

ていただきたい。 

 

  

地域協議の第１段階である北部地域ブロック協議会で決定した学校の組合せにつ

いて、統合の可否を検討するため、統合の時期や校舎の場所、通学手段に関する協議

を行っております。 

○中学校の統合時期や統合後に使用する校

舎が決まるまでには、まだまだ時間がか

かるため、中学校を待っていては、小学

校の統合がかなり遅れると思う。 

○統合後に使用する校舎について、メリッ

ト、デメリットを比較しながら検討した

い。 
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○現時点で統合するとかなりの学級数にな

るので、余裕を持って適正規模となる令

和 15 年度を統合のめどとし、この検討

を一時休止してはどうか。 

○令和 15 年度も一つの目安であるが、秋田

北中の１年生が２学級となることが予想さ

れる令和 11 年度が統合のタイミングでは

ないか。 

 

● ● 
秋田市教育委員会 学校適正配置推進室  
○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 
○電 話 018-888-5812  
○ＦＡＸ 018-888-5804 
○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 
※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

【広報 ID：1021066】 

以下の地域協議につきましては、２月以降、順次開催予定です。
・第６回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会 
・第３回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会 
・第３回秋田北中、飯島中学校統合検討委員会 
※詳細の日程については、決まり次第、広報あきた等でお知らせします。 

【広報 ID：1022183】 

 

〈議題〉■２校の統合に関する現状と課題 

 

○両校ともに、現在は部活動などに支障は

ないが、今後、生徒数の減少が予想され

るので、検討委員会での協議は継続し、

年に１、２回程度開催してはどうか。 

○現在は２校ともそれなりの規模であるが、

将来的に生徒数が減少することがはっきり

している中で、どのように統合時期を決め

るのかについて、検討する必要がある。 
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